

Aus dem Vorstand ZVCH

Sitzung vom 14.05.2012

Anlässlich seiner ersten Sitzung in der neuen Zusammensetzung hat der Vorstand des ZVCH die Konstituierung vorgenommen:

Bracher Hansruedi	Präsident*, Hunter
Bürki Christian	Vizepräsident, Finanzen
Häfliger Hansruedi	Zucht*
Dahn Michel	Sport
Meier Ronald	SM CH-Pferde
Bisig Brigitte	PR & Vermarktung
Spies Michel	Beisitzer (Hunter)

(* gemäss Statuten durch Mitgliederversammlung gewählt)

Sylvia Jufer und Madeleine Rütimann wurden als Mitglieder des Ressorts Zucht wiedergewählt. Das Ressort Zucht soll mit einem weiteren Vertreter aus dem Bereich Dressurzucht ergänzt werden.

Als Schwerpunkte für seine Arbeit in der kommenden Legislaturperiode definierte der Vorstand die folgenden Themen:

- Verbesserung der Kommunikation
- bessere Vernetzung mit dem Spitzensport (Platzierung von talentierten CH-Pferden bei Spitzenreitern)
- Aktuelle Entwicklungen im Bereich der Zuchtprogramme verfolgen und allfällige, sinnvolle Anpassungen im eigenen Zuchtprogramm vornehmen (genomische Zuchtwertschätzung)
- Erhaltung der stabilen Finanzsituation des ZVCH.

Der Vorstand behandelte weitere Themen.

Die praktische Umsetzung der neuen Form der Sportmitgliedschaft:

Den Besitzern von CH Pferden an Leistungsprüfungen des ZVCH (Feldtest, Promotion), die bisher nicht als aktive Mitglieder unseres Verbandes registriert waren, wird die Sportmitgliedschaft angeboten. Sie werden schriftlich durch die Geschäftsstelle des ZVCH kontaktiert.

Die regionalen Organisatoren der Promotionsprüfungen und Feldtests werden informiert und bei der erforderlichen Anpassung der Ausschreibungen unterstützt.

Der notwendige Datenaustausch mit dem SVPS wird organisiert.

Anlässlich der Mitgliederversammlung wurde die neue Form der „Sportmitgliedschaft“ eingeführt. Bereits vorher hatte der Vorstand entschieden, dass in Leistungsprüfungen des ZVCH nur noch Pferde startberechtigt sind, die Identifikationspapier des ZVCH haben und im Eigentum eines Mitgliedes des ZVCH stehen.

Aufgrund einer Weisung des Bundesamtes für Landwirtschaft werden ab 2012 nur noch Leistungen von Pferden finanziell gefördert, deren Eigentümer Mitglied der geförderten anerkannten Zuchtorganisation sind.

Initiierung eines „Grand Prix CH“ Dressur anlässlich der SM CH-Pferde

Erfreulicherweise starten immer mehr Pferde aus unserer Zucht auf Niveau Grand Prix. Im 2012 ist als Auftakt zum Projekt eine Show Grand Prix CH in Planung.

PR & Vermarktung: Neue Homepage ZVCH / Rekrutierung verkäufliche Pferde

Die Arbeiten an der neuen Homepage schreiten zügig voran. Bereits für die Schausaison 2012 wird die neue Homepage online gehen.

Um die Rekrutierung verkäuflicher Pferde zu verbessern, wurden verschiedene Möglichkeiten diskutiert (Eliteverkaufsschau ab 2013, aktive Verkaufsbetreuung, dezentrale Verkaufsschauen an neuen Orten).

Der Vorstand ZVCH